

# 年頭のあいさつ

いつまでも選ばれるまちで  
あり続けるために

市長 奥ノ木 信夫

あけましておめでとうござい  
ます。

市民の皆様には、令和8年の  
清々しい新春を健やかにお迎え  
のことと、心からお慶び申し上  
げます。



## 新たな時代を見据え 未来を育むまちの実現



あけましておめでとうございます。市民の皆様には、希望満ちた輝かしい初春をお迎えのことと、心からお慶び申し上げます。

年頭にあたり、市議会を代表いたしまして謹んで新春のごあいさつを申し上げます。

昨年は、依然として物価高騰の余波が続き、エネルギーや食料品をはじめとする生活基盤に直結する分野での価格上昇が顕著となり、市民生活はもとより、地域経済全体にも多大な影響を与えました。

一方で、生成AIやDX化の進展をはじめとする新たな産業分野の広がりが加速する状況のもと、川口市におきましても、

議長  
古川 九三

第二本庁舎の開庁に合わせ、行政手続きのDX化を推進する「書かない窓口」を開設するなど、市民の利便性の一層の向上と、時代の変化に即した行政サービスの創造に向けて、大きく前進した一年でございました。

のインターネットの適切な利用を推進することで、子どもの健やかな成長に資することを目的とした、「川口市子どものインターネットの適切な利用の推進に関する条例」を議員提案によって制定いたしました。これに

すようお願ひ申し上げます。  
結びに、本年の干支であります「午」は、俊敏さと力強さの象徴であり、その旺盛なる気運にならい、「飛躍と前進」を期する年になるともいわれております。新しい年が市民の皆様に

本府舎の落成記念式典を挙行し、新府舎建設事業が完了したことで、赤山歴史自然公園整備事業と川口市立高等学校建設事業を合わせた本市の「3大プロジェクト」を着実に完結するこ

3期12年にわたる私の市長としての任期もあと1ヵ月ほどとなりました。私がこれまで、3大プロジェクトをはじめ、市税

結びに、皆様にとりまして新しい年が、「午年」にふさわしく颯爽と駆け抜ける駿馬のように力強く、活氣ある一年となりますよう、心から祈念申し上げ年頭のあいさつといたします。

ます。改めて、これまでごみの減量と適切な分別にご協力いた

とができました。  
そして、本年1月24日には、

収納率の向上や中核市への移行、子育て・保育・教育環境の

